

Presidiendo la asamblea anual de la Asociación estatal en el Club Dep. del Valle.....

¡Toño Echevarría tomó protesta al Consejo Directivo 2009-2013 de Lima Lama!

***Al presidente del Consejo del Grupo Empresarial Alica le entregaron reconocimiento por su gran apoyo al Lima Lama *Los trabajos fueron dirigidos por el presidente de la Federación Mexicana de Lima Lama, Master César Fernández Montiel, quien reconoció el respaldo de don Toño Echevarría**

Por Miguel Curiel Aguilar

Ayer viernes el CP Antonio Echevarría Domínguez, presidente del Corporativo del Consejo del Grupo Empresarial Alica, presidió e inauguró los trabajos de la Asamblea Anual de la Asociación Polinesia Lima Lama Nayarit y de acuerdo al orden del día establecido por el Master César Fernández Montiel, presidente de la Federación Mexicana de Lima Lama en el marco de los trabajos le cedió el honor de tomar la protesta al electo consejo de administración del Lima Lama Nayarit para el periodo 2009-2013 cuya responsabilidad en la presidencia recayó de manera unánime en la profesora María De Los Angeles Ávalos Flores, encabezando la planilla roja.

Al intervenir don Toño Echevarría, benefactor y propulsor del Lima Lama en Nayarit, recibiendo por cierto infinidad de muestras de agradecimiento, tanto del federativo Fernández

La directiva de la Asociación Polinesia Lima Lama Nayarit 2009-2013 es como sigue:

Presidenta	Profesora María De Los Ángeles Ávalos Flores
Vicepresidente	Profesor Heriberto Guerrero Quintero
Secretario	Profesor Oswaldo Medina Rubalcaba
Tesorera	Magali Jazmín Ávalos Flores
Comisario	Profesor Jaime Alberto Martínez
Vocal	Alma Guadalupe Castro
Representante Jurídico	Lidia Ávalos Flores

Echevarría Domínguez destacó que al darles atención a esos niños y jóvenes los hacen gentes de bien, responsables y les reiteró la invitación para que tengan instalaciones más cómodas en el club Deportivo del Valle manifestando que se están haciendo trabajos de acondicionamiento, con la finalidad de que se incorporen más deportistas y el único compromiso es que retornen de los campeonatos con trofeos, agregando que fue impresionante cuando ofrecieron la exhibición en el Hotel las Palomas, volviendo con 51 galardones "merecen todo mi reconocimiento y me comprometo a seguirlos apoyando, si la profesora se compromete a seguir reclutando a todos esos jóvenes que necesitan este apoyo deportivo y estamos para ayudarles". Enseguida se dirigió al federativo Fernández Montiel diciéndole que espera que siga constituyendo más escuelas y que todos los deportes son necesarios para la formación del ser humano.

"Mientras el grupo Alica siga creciendo, podemos destinar recursos para este tipo de actividades y tenemos una fundación filantrópica, cuyo objetivo es promover el desarrollo social, económico y deportivo del ser humano en Nayarit", adició don Antonio Echevarría Domínguez, al tiempo que invitó a todos los presentes para estar presentes hoy sábado en la ceremonia de inauguración de la 12ª Copa Coca Cola que se llevará a cabo a las once de la mañana en la Ciudad de la Cultura "Amado Nervo", un evento que aglutina a más de ciento veinte escuelas secundarias, recordando que inició con solo 15 escuelas y ahora cada año aumenta el número de escuelas secundarias participantes.

Por su parte, el presidente de la Federación Mexicana de Lima Lama, Master César Fernández Montiel le dijo a don Toño Echevarría Domínguez "le damos las gracias a nivel nacional por ese gran apoyo que le ha dado al Lima Lama, estamos contentos porque si hubiera más gente como usted, todas las cosas serían diferentes y usted es un ejemplo para nosotros" y expresó que el estado de Nayarit con la égida de la profesora María De Los Angeles Ávalos Flores siempre ha brillado en los campeonatos estatales, nacionales e internacionales y ha hecho un trabajo extraordinario en este arte marcial que contiene una formación ética, moral,

física y espiritual "es para cuidar la vida no para lastimarla y el Lima Lama es una forma de vida para actuar y ser personas positivas para conducirse con propiedad, honestidad y justicia y está en nosotros no solamente preparar

"El Lima Lama está comprometido a nivel nacional e internacional para poder llevar a cabo su meta para poder formar primero grandes y positivos seres humanos, que sean competidores en la vida y en el deporte, formándose como buenos mexicanos, buenos hermanos y eso corresponde a los maestros, a los líderes para transmitirles desde niños las enseñanzas, preparándolos para bien y para el futuro" afirmó Fernández Montiel, asegurando que de no seguir ese camino se tendrán delincuentes que en la esquina van a asaltar a su propia familia o se convertirán en drogadictos y corresponde en parte a los instructores de Lima Lama hacer la labor positiva para combatir los vicios y que cada quien haga lo que le corresponda, desde su club, en su colonia, en su calle y en su trabajo y así tendremos un México digno donde vivir.

La profesora María De Los Angeles Ávalos Flores ofreció un informe detallado de las actividades realizadas en el año 2008 a los invitados de honor y a los presidentes de los seis clubes, destacando la serie de campeonatos nacionales y al congreso de la Federación Mexicana de Lima, así como a talleres, diplomados, al Sistema de Capacitación y Certificación para Entrenadores Deportivos -SICCED- en su primer y segundo nivel y cursos de la especialidad, a los que asistieron con el respaldo del Grupo Empresarial Alica, asimismo dio a conocer el programa operativo de este año 2009 y la licenciada Magali Jazmín Ávalos Flores al explicar el estado patrimonial de la Asociación Polinesia de Lima Lama Nayarit dijo que se logró competir en los eventos nacionales, gracias al respaldo del CP Antonio Echevarría Domínguez, quien les ha otorgado recursos por un promedio de 50 mil pesos por evento asistido, diciéndole que es el Ángel Guardián del Lima Lama.

Finalmente el Master César Fernández Montiel le entregó reconocimiento a don Antonio Echevarría Domínguez y el cinturón negro, el máximo símbolo del Lima Lama y también hizo entrega de documentos y reconocimientos que avalan la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte y por la Secretaría de Educación Pública, la participación en el SICCED a los profesores Heriberto Guerrero Quintero, Jesús Ávalos Flores, Magali Jazmín Ávalos Flores y María De los Angeles Ávalos Flores.



Tomó protesta el nuevo consejo directivo para el periodo 2009-2013 de la Asociación Polinesia Lima Lama Nayarit

Montiel como de los artemarcialistas nayaritas, por los innumerables apoyos que les ha otorgado para que asistan a campeonatos Nacionales e Internacionales, dotándolos desde transporte, uniformes, alimentación y hospedaje, expresó: "Para mi es un gran honor participar en esta asamblea anual ordinaria de la Asociación de Lima Lama de Nayarit", recordando que la profesora María De Los Angeles Ávalos Flores ha hecho una gran labor de altruismo y de servicio social "a los niños y jóvenes más necesitados, que les falta cariño y atención, que se ganan el pan en la calle, que a veces andan perdidos, ella de manera gratuita les da clases de Lima Lama".



La Federación Mexicana de Lima Lama le entregó reconocimiento por su gran apoyo a este deporte al CP Antonio Echevarría Domínguez

competidores sino preparar seres humanos para vida diaria que es lo más importante".

Refirió que todos los días, al levantarnos debemos pensar ¿Qué vamos a hacer ahora para bien de nuestros semejantes?, el Lima Lama nos da la oportunidad también de ser coadyuvantes con nuestras autoridades para poder llevar a cabo esta disciplina de participación masiva, "por cada escuela que abramos, por cada alumno que tengamos en las escuelas, será un delincuente menos, un drogadicto menos y habrá menos cárceles, menos policías, menos hospitales y habría más áreas verdes, más espacios deportivos porque la salud es la parte más fundamental del ser humano, cuando no hay salud, la gente se empieza a distorsionar".



La gráfica del recuerdo de la asamblea anual de la Asociación de Lima Lama de Nayarit



Servicio Automotriz

Paquete SpeedDee Carretera

Incluye:

- Cambio de aceite
- Limpieza y ajuste de frenos
- Revisión de los 15 puntos de seguridad
- Rotación de llantas.

TEPIC

Av. Allende 215 Ote., Col. Centro
2 14 79 49 • 2 14 85 66

\$349
Incluye IVA

Visítanos, un SpeedDee cerca de ti
01800 555 4444

www.speedee.com.mx

- Consulta términos y condiciones con tu asesor de servicio • *Hasta 4 Lts. de aceite multigrado • Filtro convencional
- Vigencia hasta el 30 de Abril del 2009 • No válido con otras promociones y descuentos